

Une visite pastorale



Pendant la messe à l'église de Servès-sur-Rhône, l'évêque a rencontré les fidèles de l'Hermitage, y compris les agriculteurs.



Pour ce qui est de l'Hermitage Nord, lors de la visite pastorale de Mgr Pierre-Yves Michel, évêque de la Drôme, en fin de semaine, le prélat a tout d'abord rencontré, à la salle de "La Rionne" d'Érôme, les enfants du regroupement pédagogique intercommunal Servès-Erôme-Gervans. Des écoliers qui participent aux temps d'activités périscolaires autour des salariés de l'association "Seb Sports Événement".

Puis, Mgr Pierre-Yves Michel s'est rendu à la salle "Coteau des verres" toute proche, pour échanger avec la présidente, Adrienne Coulaud, et les adhérents de l'association UNRPA Ensemble et solidaire "Les Roses d'Automne". Une rencontre au cours de laquelle on a beaucoup parlé de solidarité et de fraternité.

Le lendemain, dès 8 h 30, Mgr Pierre-Yves Michel a célébré la messe dans l'église de Servès-sur-Rhône avant de visiter le petit mu-

sée Claude-Boisse, avant d'être reçu en mairie par le maire, Alain Lafuma. Une rencontre à laquelle ont assisté Pascal Claudel, maire

de Gervans, Dominique Genin, 1^{er} magistrat d'Érôme et les paroissiens de l'Hermitage Nord qui offraient café, jus de fruit et

pogne. Trois maires qui ont présenté leur village et se sont vus offrir, ainsi qu'à Marie-Noëlle Moulin, maire honoraire d'Érôme, par l'évêque un ouvrage de réflexion rédigé par le conseil permanent de la conférence des évêques de France, intitulé "Dans un monde qui change, retrouver le sens du politique".

En fin d'après-midi, Pierre-Yves Michel a participé à une table ronde au foyer de l'amitié de Gervans avec les agriculteurs du territoire.

Une visite pastorale pleine de simplicité, d'écoute, d'échange, de partage, de convivialité, de prière aussi pour les catholiques.

Durant deux jours, l'évêque a témoigné que l'église demeure en lien avec les réalités sociales et le quotidien de chacune et chacun.

Yves GIRAL

